

佐藤ひろと



世田谷区議会議員・区議団政調会長

oyakuni@sato-hiroto.com
<http://www.sato-hiroto.com>

ご挨拶

暖かな春の季節になりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。
 4期目を迎えた今年度は、90万人口を擁する自治体として自らが
 地域力を拓く政治が求められています。
 その実現のために、私、佐藤ひろとはこれからも生活現場の
 最前線で働いてまいります！

動画



[facebook](#)



ホームページ



[twitter](#)



京都府がん総合相談支援センターと京都動物愛護センターを視察（平成27年12月21日）

京都府がん総合相談支援センター

がん診療連携拠点病院等における医療相談とは別に医療従事者への不満やセカンドオピニオンの希望など患者の不安や心の問題、経済的な生活に係わることなど、これまで不十分な状況を解消する目的で、平成25年8月に開設。基本的に匿名で電話相談できるハードルの低さが功を奏し、寄り添い型支援の先駆的な取り組みとして、大きな実績へと展開されました。



京都動物愛護センター

府市の二重行政の解消と一体的な整備体制による動物愛護管理事業として設立。運営には市のボランティアの方が多く携わっており、さらに市の獣医師会のご協力による夜間（21:30から2:00）動物救急センターも併設。「人と動物が共生できる、うるおいのある豊かな社会」の具体的な取り組みを実施。

